

お客様各位

法定点検に伴う全館停電作業実施の件

いつもダイワロイネットホテル松山をご利用頂き、誠にありがとうございます。

この度、3年に1回の実施が義務付けられております【電気設備点検】を下記の日時に実施させていただく運びとなりました。

該当の時間帯は、館内の電気設備を全て停止いたします。お客様にはご不便をお掛け致しますが、ご理解とご協力の程
よろしくお願い申し上げます。

なお、お部屋のコンセントには電子機器を接続しないよう併せてお願い致します。(故障の原因になる可能性もございます。)

作業予定日 2025年5月7日(水) 11:00 ~ 15:00

Thank you for staying at Daiwa Roynet Hotel MATSUYAMA.

We would like to inform you that we will be carrying out a triennial **[inspection of the electrical equipment]**
on the following dates and times.

Wednesday, 7 May 2025, 11:00a.m. - 3:00p.m.

During this period, all electrical equipment will be turned off. We apologize for the inconvenience.

Thank you for your understanding and cooperation with the government's policy.

Please do not plug any electronic devices into the room's electrical outlets as this may cause malfunctions that
could result in damage to your electronic devices (any damage will not be compensated).

感謝貴賓入居Daiwa Roynet 松山

在此特別通知您,我們將於以下時段實施三年一度的【電器設備檢查】檢查的日期及時間如下

2025年 5 月 7 星期三 11:00-15:00

在此期間, 所有電器設備將全部關閉。

對此造成貴賓的不便我們深表歉意, 但還請貴賓理解與配合政府的政策。

另外請勿將任何電子設備插入房間的電源插座, 以免造成故障而導致貴賓的電子設備有所損害(如有損害恕不賠償。)

항상 다리와 로이넷 호텔 마츠야마를 이용해 주셔서 진심으로 감사드립니다. 이번엔 3년에 한 번 실시가 의무화된
【전당 설비 점검】을 아래의 일정으로 실시하게 되었습니다.

해당 시간 동안은 관내의 모든 전기 설비가 정지됩니다.

고객 여러분께 불편을 끼쳐드리게 되어 죄송하지만, 너그러운 양해와 협조를 부탁드립니다.

아울러 객실 내 콘센트에는 전자기기를 연결하지 않도록 함께 부탁드립니다.

(고장의 원인이 될 수 있습니다.)

작업 예정일: 2025년 5월 7일 (수) 11:00 ~ 15:00

ダイワロイネットホテル松山 支配人

Daiwa Roynet Hotel MATSUYAMA Maneger

〒790-0001 愛媛県松山市一番町2-6-5

TEL 089-913-1355

 ダイワロイネットホテル松山